



El Fiscal de la Ciudad, Martín Ocampo pidió avanzar en la oralidad de los procesos para acercar el sistema judicial a los vecinos. Lo hizo en el acto de apertura de la Jornada “Reforma y Proceso Penal” que se desarrolló en el Salón Azul de la Facultad de Derecho de la Universidad de Buenos Aires.

Al abrir el encuentro, el titular del Ministerio Público Fiscal, ponderó la rapidez en el trabajo de los fiscales porteños gracias “al sistema acusatorio” que opera en la Justicia local y destacó el trabajo de las fiscalías especializadas porque son una “herramienta importante que permite solucionar mejor los problemas”.

Además, afirmó que entre todas las reformas que se vienen llevando a cabo “hay que pensar en un sistema más aggiornato para dar solución a los conflictos” y pidió “una modificación en el lenguaje judicial” ya que de lograr este cambio “más gente entenderá lo que hacemos”.

De esta forma, finalizó: “Vamos a construir una mejor justicia para los vecinos”.

Ocampo estuvo acompañado por la decana de la Facultad de Derecho, Mónica Pinto; Claudia Alvaro Vicepresidenta 1° del Colegio de Magistrados, Integrantes del Ministerio Público y Funcionarios del Poder Judicial de la Ciudad y Eduardo Molina Quiroga, Secretario Ejecutivo en Centro de Formación Judicial de la Ciudad.